

1月 園だより



発行日:令和5年 1月4日(水)
 社会福祉法人 博英福祉会
 首里かふう保育園
 那覇市首里石嶺町2-179-9
 TEL:098-886-8877
 FAX:098-886-0804

新春のお慶びを申し上げます。

新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとって笑顔がたくさん年になりますよう、お祈り申し上げます。保育園は、子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートします。

先月の発表会では、感染対策に気遣いながらのご参加をありがとうございます。大舞台の発表会に勇気をもって挑んだ子ども達。楽しんで頑張っている姿をご覧になられたかと思います。子ども達は「お父さん、お母さんに見てもらえた♪」ことが強い自信と成長につながります。

今年度3月まで残り少しですが、一日一日を大切に過ごし、共に子どもの成長に関わって行きたいと思っておりますので、新年もどうぞ宜しくお願い致します。

園長 金城博之

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4 保育始め 新年の集い	5	6	7
8	9	10 ダンス	11 英語	12 避難訓練	13	14
15	16 個人面談~1/28 リトミック	17 ダンス	18 英語	19 お弁当会	20	21
22	23 リトミック	24 ダンス	25 英語	26 お誕生会	27	28 個人面談 最終日
29	30	31 ダンス				
★2月の予定★ 2日(木)節分、11日(土)建国記念日(休園)、16日(木)お弁当会、22日(水)お誕生会、23日(木)天皇誕生日(休園)						

お知らせとお願い

【全園児】

- ・1/16~28 個人面談 (別紙にて日程をお知らせしております)
- ・寝具やお洋服、タオル等、新調したり、名前が薄くなっている物には記名をお願いいたします。

【今月大切にしたい姿・クラスの様子】



5歳児 ぞうぐみ
**【卒園、進学に向けて意識を持ち
 身のまわりの事をていねいに行なう】**

あけまして おめでとう ごさいます。

子どもたちの元気な挨拶とともに保育園でも新しい年がスタートしました。年末に歌っていた十二支の歌では「ぞう組はサル年だね。今はウサギ年になったよ」とお話する姿もあり子どもたちなりに、新しい年になった事をきちんと理解している様です。

春には小学生になるぞう組、残り3ヶ月は子どもたち一人ひとりの発見や感動を共に感じ、一緒に考え、分かち合いながら一日一日を大切に過ごしていきたいと思っております。

松堂 静香



4歳児 きりんぐみ
**【お正月ならではの遊びに興味を持ち
 友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ】**

年が明けて新たな1年がスタートする1月。早いもので今年度も残り3ヶ月となりました。毎日を大切に楽しい園生活を送れるように、これからも子どもたちの成長のために環境を整えながらワクワクする保育を行なっていくと思っております。

12月の発表会では、たくさんの保護者の前で歌、ダンス・英語に合奏とやり遂げた嬉しさは子どもたち一人ひとりしっかり感じていたようです。その自信を次の行事にも、つなげていきたいと思っております。

今年も宜しくお願い致します。

大城 明美



3歳児 ぱんだぐみ
**【正月あそびや伝承あそびにふれながら、
 お友だちと一緒にあそぶ楽しさを感じる】**

昨年、初めての場所で初めての発表会を経験した子どもでしたが、全員で頑張って楽しい思い出を作る事が出来ました。今月は、ふくわらいやすごろく等、お正月ならではの遊びも多く取り入れていく予定です。最近のぱんだ組は仕上げ磨き無しで進級に向けて自分で歯磨きを頑張っています。お家の方でも磨くコツと一緒にやってみて下さいね。また、自分の気持ちを上手く言えずに泣いてしまうこともあります。根気強く言葉で伝えられるよう援助しながらご家庭と連携し成長をみていきたいと思っております。

金城静美



2歳児 うさぎぐみ
【寒さに負けず、健康に過ごす】

明けまして、おめでとうございます。新しい年がスタートしましたね。12月は発表会にクリスマス会と子どもたちの笑顔と成長がたくさん見られましたね。うさぎ組での生活もあと少しになりました。身の回りのお仕度はもちろん、製作や遊びの中でも一人で出来る事がたくさん増えてきました。今月もまだまだ寒い日が続きそうですが寒さに負けず、お正月遊びや戸外活動を楽しんでいきたいと思っております！今年度もどうぞよろしくお祈り致します。

小橋川寿美代、押本みなみ



1歳児 りすぐみ
**【活動やあそびの中で言葉に親しみ、
 言葉を発することを楽しむ】**

新年あけましておめでとうございます。年末年始は楽しいお休みを過ごせたでしょうか。昨年は運動会や発表会と大きな行事も頑張っていた子どもたち!!入園・進級して心も体も大きく成長しましたね。年が明け、うさぎ組へ進級するまで残り3ヶ月となりました。

今月の面談で家庭と園での様子を伝え合いながらゆったりとお話できたらと思います◎

本年も宜しくお願い致します。

玉那覇 明美、謝敷 美佳



0歳児 ひよこぐみ
**【冬の自然に親しみ、
 体を十分に動かして遊ぶ】**

明けましておめでとうございます。年末年始のお休みも終わり元気に登園してくる子どもたちに会えることを楽しみにしています！前月の発表会で初めての舞台でしたが泣いたり笑顔で踊ったりと楽しく参加することができました。ひよこ組も残すところ3ヶ月となりましたが子どもたちの自分でやろうとする意欲を大切に靴を脱いだりズボンの着脱などに力を入れて取り組みたいと思っております。

2023年も笑顔あふれる幸せな一年になりますように!!
 本年もよろしくお祈り致します。

比嘉 栄

